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О С Н О В А  ДЛЯ ВСТРЕЧ
' *

В ближайшие дни темой единого политдня будет «Служба в 
армии — священный долг и почетная обязанность каждого граж
данина». Он проводится в рамках месячника военно-патриотиче
ской работе. 9

Городской комитет партии рекомендовал партийным комитетам 
города разработанную тематику единых политдней на год.

Совершенствуя хозрасчет. Забота о школе — первостепенная 
задача трудовых коллективов. Городу — чистую атмосферу (о хо
де выполнения мероприятий по охране окружающ ей среды). Со
веты должны стать подлинными хозяевами своей территории (к

выборам в местные Советы народных депутатов). Кооперативы 
набирают сил>, Летний отдых детей. Перестройка — продолжение 
дела Ленина. Эти и другие темы станут основой для встреч с го 
рожанами. ч

В группе докладчиков горкома партии шестьдесят партийных, 
советских, комсомольских работников, лекторы, инструкторы гор 
кома партии и горрвйисполкомов.

Вопросы, которые задаются на политднях докладчикам, фикси
руются, берутся на контроль, а по выполнении доводятся до го
рожан на следующих днях или через городскую  газету.

Меры по предложениям и жалобам трудящихся принимаются 
оперативно.

НАШ КОРР.

А Н А Л И З И Р У Я  И Н Ф О Р М А Ц И Ю
Вопросы внгарчан, эвданнме на едином политдне ■ янва

ре, комментирует В. Г. ЛУШНИКОВА, инструктор идеологи
ческого отдела ГК КПСС.

—  В рамках январского 
единого поЛитдня обсужда
лась тема: выборы народных 
депутатов СССР — новый 
этап развития социалистиче
ского народовластия.

Анализ информации, посту
пившей от группы докладчи
ков ГК КПСС, свидетельству
ет, что перестройка политиче
ской системы, в частности За
вой «О выборах народных 
депутатов СССР», вызвали ин
терес и инициативу у горо 
жан. По мере приближения 
выбсров, особенно в период 
под отовки окружного  пред* 
выборного собрания, на ко
тором подведен первый 
тур выборов, равнодушных 
остается все меньше и мень
ше.

На встречах обсуждались 
вопросы по отдельным стать
ям Закона, высказывались не
согласия, замечания, предло
жения. К примеру: почему 
не предусмотрено Законом 
право выдвижения в новый

высший орган от артепей, от 
представителей индивидуаль
ной трудовой деятельности, 
почему партийные и совет
ские органы запоздали с 
разъяснением Закона, и прак
тически многие трудовые 
коллективы быпи не готовы и 
организации и проведению 
предвыборной кампании!

В данном случае сработал 
старый, на мой взгляд, стере
отип: указания получать
«сверху», а своей инициативы 
не проявлять...

М ного вопросов задано 
было по проведению окруж 
ного предвыборного собра
ния. На вопросы давались от
веты сразу, на встрече. Кро
ме того, принято решение 
обеспечить широкую инфор
мированность горожан о хо
де предвыборной кампании 
по местному радио, через га
зеты.

Ряд вопросов, касающихся 
социального развития города 
и требующих серьезных про

работок, поставлен на конт
роль в ГК КПСС. Это — 
увеличение трамвайного пар
ка при вводе новых маршру
тов, изучение специалистами 
возможности (в ходе капита
льного ремонта двухэтажных 
домов в старой части города) 
наращивания третьих и чет
вертых этажей. На договор
ных началах производить об
мен на овощи и фрукты 
сверхплановой продукции го
родских предприятий с союз
ными республиками, мехов и 
мяса — с северными района
ми страны...

Задавались вопросы и по 
организации торговли и рас
пределению товаров повы
шенного спроса по решению 
профкомов. Редакция газеты 
уже давала ряд1 интервью с 
руководителями предприятий 
торговли и общественного 
питания. *

КОРОТКО о принятых мерах
по ранее поднятым горожа
нами проблемам. О необхо
димости строительства под
земного перехода на пере
крестке улиц Чайковского и

К. Маркса. Генеральнвш пла
ном города не предусмотрен 
такой переход. Горисполко
мом дано поручение «Орг- 
стройНИИпроекту» прорабо
тать возможность такого 
строительства.

По неудовлетворительной 
уборке улиц от снега гор
исполкомом ПРИНЯТЫ МЕРЫ:
составлен график уборки 
предприятиями и организаци
ями города, усилен контроль 
за работой ДЭУ, дополнитель
но выделены снегоуборочная 
техника, автотранспорт.

Выполняются рекомендации 
по присыпке проезжей части
улиц не шлаком, а песком. 
Практически в зимний период 
1988 — 1989 года для этой 
цели используется только 
мелкая фракция гравия.

Восстановить трамяайную 
остановку маршрутов № 5, 6 
«Квартал Л» НЕЦЕЛЕСООБ
РАЗНО, т. к. она была пере
несена на Ленинградский про
спект согласно нормам и 
правилам обслуживания и в 
целях безопасности пассажи
ров.

I

0  В ФОНД МИРА

АКТИВИСТЫ ВПЕРЕДИ
а

В прошлом году значительно увеличились поступления 
денежных средств в Советский фонд мира от коллективов 
мехколонны № 30, горбыткомбината. Из года -в год растут 
перечисления в Фонд мира от коллективов фотофабрики, 
АМ У треста Крясноярсксталькоиструкция, фирмы «Автомо
били», всех подразделений треста Сибмонтажавтоматика.

Как всегда, были активны в втом вопросе заводы электро* 
механический, БВК, труженики птицефабрики, музыкальной 
школы Nfl 3, централизованной бухгалтерии N8 2, город
ского УВД, ТЭЦ-10, Ангарских влектрических сетей, монтаж
ных организаций» 'МСУ-76, МСУ-50, МСУ-42, Иркутсквнерго- 
спецремоита и другие.

Впервые приняли участие в пополнении средств в Совет
ский фонд мира коллектив НПО «Дизайицентр» и фотокоо* 
ператив «Сувенир».

Коллективы ряда предприятий Ю го-Западного района 
уменьшили свой вклад в СФМ. Эго коллективы Зверевского, 
Савватеевского и головного производственных предприятий 
объединения «Тепличный комбинат», ПРП «Иркутскэнерго». 
Ежегодно снижаются отчисления опытного завода № 2, фаб
рики ремонта и пошива одеждьг. .  *

Совсем не приняли участия в сборе средств на нужды 
мира в прошлом году коллективы фабрики ремонта и по
шива обуви, ГИВС, горкоопторга, Ангарское ремстройуправ- 
ление быта, лаборатории контроля атмосферы, Ю го-Запад
ного отделения Госбанка.

Жители района пополняют Фонд мира индивидуальными 
взносами. Наиболее крупные вклады внесли Г. Г. Грязное, 
М. А. Москалева, И. Г. Зорина, Г. В. Ганьшин, По-прежнему 
активное участие принимают наши активисты И. В. Анцифе
ров, Д. И. Вельш. Слов высокой благодарности заслуживает 
работница городского управления внутренних дел Л. А. Ше- 
стаева, внесшая за два года 270 рублей.

В. САДОХИН, 
внештатный корр.

По воем показателям
Одним из основных пунктов устава железнодорожника является 

выполнение плана доставки грузов для народного хозяйства. Ус
пешно справились с этим планом за прошлый год движенцы стан
ции Суховская-уэел.

Хороший темп взяли они и в новом году, перевыполнив план 
января по всем показателям.

На 4,7 часа сокращен простой подвижного парка станции. Сей
час железнодорожники узла полны решимости с честью справить
ся с заданием февраля, и они идут с опережением графика на
лива продуктов на 7000 тонн.

Но, как отметил начальник станции Г. П. Шептал:
— Положение неустойчивое, и в любое время можно ожидать 

неприятностей. Слишком слабый подход порожних цистерн с за
падной стороны, что сокращает налив светлых продуктов, таких, 
как бензин, дизельное топливо и другие.

М. СОЛЯНКИН. рабкор.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПЕРВИЧНЫХ 
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ!

17 фоврвля в городе проводится единый политдень по 
теме: «Служба в армнн   почетная обяваиность и священ
ный долг каждого гражданина СССР».

Справочный материал можно взять в партбиблиотеке Д о 
ма политического просвещения.

Литература:
Маркс К., Энгельс Ф., Ленин В. И.. О войне и армии. Сб. 
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Сборник. — М.: Политиздат, 1974, 225 с.
Материалы XXVII съезда Коммунистической партии Со

ветского Союза. —- М.: Политиздат, 1986, 351 с.
КПСС о Вооруженных Силах Советского Союза. Д оку

менты. 1917— 1981. — Воениздат, 1981, 622 с.
На началах реализма и баланса интересов. Кандидат в 

члены Политбюро ЦК КПСС, министр обороны СССР гене
рал армии Д. Т. Язов. — Правда, 1989, 9 февраля.

Лушев П. Славный юбилей Советской Армии и Военно- 
М орского Флота. — Мол. коммунист, 1989, № 2, с. 15-18*

Вандышев В. Новые льготы воинам-интернационалистам.— 
Агитатор, 1989, № 2, с. 35-36.

БАКУ. Самое крупное на 
Каспийском море месторож* 
дение нефти— имени 28 Ап
реля— оказалось естественным 
хранилищем и залежей при
родного газа. Это удалось ус
тановить буровой партии, про
ложившей поисковую .скважи
ну глубиной 4.350 метров. 
Из ствола, ушедшего в нед
ра с плавучей буровой плат
формы «Каспморнефтъ», по
лучен фонтан природного га
за дебитом 80 тысяч кубо
метров в сутки. Пройденная 
на месяц раньше запланиро
ванного скважина принесла 
разведчикам недр три мил
лиона рублей прибыли.

по стране

Ш
КЛАЙПЕДА (Литовская

ССР). По договору арендно
го подряда, заключенному с 
администрацией предприятия, 
приступил к работе коллектив 
литейно - кузнечного цеха 
судоверфи «Балтия». Литей
щики обязались ритмично по
ставлять детали для строя
щихся судов, выполнять до
говоры, заключенные с заво
дами республики и страны. 
Ежемесячно, уплатив из по
лученного дохода твердую 
арендную плату и вычтя ма
териальные затраты, коллек
тив цеха будет самостоятель
но создавать фонды разви
тия производства, заработной 
платы и риска. Отныне зара
боток специалистов и рабо
чих напрямую зависит от 
вложенного труда.

АШ ХАБАД. К закладке
ранних овощей в открытый 
грунт под пленкой приступи
ли земледельцы юга Туркме
нистана. Первыми высадку 
рассады новых сортов капу
сты и томатов, предложен
ных учеными республики, 
начали специализированные 
хозяйства Ашхабадского рай
она. Посевы под пленкой 
здесь займут более тысячи 
гектаров. Учитывая прошло
годний опыт, многие хоэяйсг 
ва основную часть площадей 
отдали в аренду семьям ово- 
щеводов и хозрасчетным кол
лективам.

КАЛИНИНГРАД. Почти на 
каждом третьем предприятии 
области скопились сверхнор
мативные запасы сырья, ма
териалов, оборудования. По
мочь трудовым коллективам 
реализовать эти ресурсы 
взялся хозрасчетный инфор
мационно - коммерческий 
центр, созданный при управ
лении «Калининградглавснаб». 
Он нашел покупателей во 
многих городах страны, с ко
торыми заключено около по
лутора тысяч коммерческих 
сделок на приобретение зале
жавшихся материальных цен
ностей.

ИЗВЕЩЕНИЕ
16 февраля в 18 часов 

в ДК «Современник» со
стоится встреча с канди
датом в народные депу
таты СССР от Коммуни
стической партии Совет
ского Союза В. П. Хмель.

Вход свободный.
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ЭНОЛОГИЯ1 ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ ОРЕДЫ

ПЛАТИТЬ СТАНУТ ПРЕДПРИЯТ
Жители города знают о 

том, что восьмая сессия гор
совета 14 Декабря 1988 года 
(приняла развернутое и, по 
сравнению с предыдущими 
решениями по экологии, бо
лее конкретное решение о 
путях дальнейшего оздоров
ления обстановки в Ангарске. 
Ранее были опубликованы в 
газете комплексные меро
приятия по охране природы 
на 1989 — 90 годы и на 13-ю 
пятилетку.

Сессия потребовала от 
горисполкома и постоянной 
комиссии взять эти меро
приятия под усиленный конт
роль ежеквартально рассмат
ривать ход их выполнения, 
использовать все меры по 
резкому улучшению гкологи- 
ческой обстановки.

Знают ангарчане и о том, 
что розд ан  региональный 
комитет охраны природы с 
центром в нашем городе*)^ а 
обслуживать комитет будет 
Усолье, Черемхово и их рай- 
оныл/Возглавил его Подскочин 
Валентин Антонович, бывший 
начальник региональной хи
мико-технологической инспек
ции (РХТИ),^ депутат горсове
та, заместитель председателя 
постоянной комиссии -горсо
вета по охране природы, член 
исполкома, ^убежденный сто
ронник защиты природы ' от 
всех неразумных посяга
тельств на нее. ^

Однако один в поле не 
воин. .Задача из задач коми
тета — объединить усилия 
всех контролирующих и ин
спектирующих организаций, 
трудовых коллективов, отде
лов охраны природы пред
приятий, экологического дви
жения, усилить не только 
контроль за мероприятиями 
и разбирательствами винов
ных в нарушениях, но, что 
не менее важно, поднять вне
логическое воспитание всего 
населения, чтобы в мыслях 
никто не допускал возмож
ность пагубно действовать на 
природу, на чистоту воздуха
И BOflOiMOB.N/

Ведь зачастую по вине не
радивых работников пред
приятий нарушаются техноло
гические режимы, загазовы
вается атмосфера города, за
грязняются сточные воды, 
вырубаются елочки около 
города и в санзоне, копают
ся участки в санзоне под

посадку картофеля, вывали
ваются мусор и стройотходы 
в пригородной зоне.

Еще и еще раз считаю ну
жным ответить ангарчанам на 
их многочисленные жалобы 
о загазованности в ночное 
время и выходные дни: не
было, нет и не может быть 
«указаний начальства» (как 
пишут в жалобах) о специаль
ных выпусках газа ночью и в 
выходные.

Если происходит загазован
ность, то в основном винов
ны в этом аппаратчики, ма
шинисты компрессоров, опе
раторы, начальники смен и 
другие безответственные лю
ди, которые или спят на ра
бочих местах, или собира
ются в бытовках, бросив без 
присмотра оборудование. Ви
новны и те слесари, их бри
гадиры и механики, которые 
некачественно и несвоевре
менно делают ремЬнты.

Сколько же еще надо вну
шать людям, что таким своим 
поведением рНи губят себя, 
своих родных, своих детей, 
за здоровье которых потом 
отчаянно пекутся,, жалуются 
на врачей, которые, мол, не
внимательны, «неквалифици' 
рованны, грубы» и т. д.

Такие горе-родители сами 
душат свое чадо газом, а об
виняют других.

Кое-кто из читателей опять 
вспылит, схватится за ручку в 
очередной раз и будет пи
сать о том, что автор статьи 
якобы защищает «начальство», 
которое понастроило в горо
де вредные производства, а 
теперь винит бедных ма~ 
леньких людей в лице опера
торов, слесарей, машинистов, 
делает их «козлами отпуще
ния». Да, именно от втих лю
дей во многом зависит чисто
та воздуха в городе.

Поверьте, уважаемые со
граждане, в искренность же
ланий депутатов горсовета, 
исполкома, инспектирующих 
органов поскорее оздоровить 
экологическую обстановку в 
городе, но успех будет до
стигнут тогда, когда никому 
не будет пощады за его 
«вредный вклад».

Безусловно, город наш пе
ренасыщен предприятиями 
химии, нефтехимии, энергети
ки, микробиологии, стройин
дустрии и другими вредными

для здоровья производства
ми.

Что же теперь делать?
Задним числом мы все ум

ны.
Закрыть, как требуют горя

чие головы, все вредные 
предприятия невозможно:
как же будем жить без беи- 
зина, масел, моющих средств, 
полистироле и других про
дуктов нефтехимии? Кая быть 
без электроэнергии, цемен
та, гипса, санивделий?

Значит, вывод один — ус- 4 
кореиио выводить ив работы 
устаревшее оборудованиет 
менять его иа новое, авто
матизированное, обеспечить 
аффективную работу обез
вреживающих установок, пе
реходить на схемы замкну
тых циклов, ну а те УСТА
НОВКИ, КОТОРЫЕ НЕВОЗ
МОЖНО И НЕЦЕЛЕСООВ- 
РАЗНО ОБНОВЛЯТЬ, — ЗА
КРЫВАТЬ, и такие меры
уже предусмотрены в том 
же объединении «Ангарсн- 
нефтеоргсинтез».

Совместными усилиями
партийных, советских орга
нов экологического штаба 
города, депутатов, особенно 
депутатов Верховных Сове
тов тт. Лапшиной А, В., Не-
федьевой В. С. Волошина
И. М., инспекций и медиков, 
при поддержке населения 
удалось приостановить стро
ительство установки «Па- 
рекс», снизить мощность за
вода БВК.

Снижаются нагрузки и вы
водятся из работы отдельные 
установки нефтехимии^ пере
ходят на особый р е ж и м 'д р у 
гие предприятия при небла
гоприятных метеоусловиях 
(НМУ). Не будут в городе 
строиться мовые вредные 
предприятия. Можно ска
зать, достигнут определен
ный перелом, но до нор
мальной н, главное, до ста
бильной обстановки еще да
леко. Внедрение комплекс
ных мероприятий должно 
позволить к 1995 году сни
зить вредные выбросы пред-* 
приятии в атмосферу вдвое. 
Это потребует затрат более 
40 млн. рублей.

Параллельно научно - ис
следовательские медицинские 
институты, учреждения здра
воохранения города будут 
продолжать изучать здоровье 
ангарчан, прогнозировать вли

яние промеыбросов, разра
батывать методы и средства 
лечения и профилактики за
болеваний, выдавать научно 
обоснованные предложения 
по работе предприятий. На 
это также нужны немалые 
средства.

Выполняя решение сессии 
га»рсог27* от 14 декабря 
1988 г., исполком горсовета 
18 января нынешнего года 
принял решение о создании 
ФОНДА ФИНАНСИРОВАНИЯ 
НАУЧНО .  ИССЛЕДОВАТЕЛЬ 
С КИК PABOY по проблемам 
изучения влияния загрязне
ния воздушного баесейиа.

Кто будет финансировать 
научные работы? В бюджете 
города на вти цели средств 
пока нет. Логичным было ре
шение о взятии денег у тех, 
кто эагаяоеывает атмосферу 
города. Больше вредишь — 
больше плати. По этому прин
ципу, например, объедине
ние «Ангарскнефтеоргсинтез» 
должно внести 37,5 процен
та средств от общей суммы, 
завод БВК — 25 процентов,
ТЭЦ-10   10 процентов,
ТЭЦ-1 — 6, ТЭЦ-9 — 4 про
цента и т. д.

В число дольщиков, финан
сирующих научные работы, 
также внесены цементно-гор
ный комбинат, завод химре- 
активов, керамический завод, 
управление строительства, за
вод стройматериалов, АЭМЗ, 
ОКБА, опытный завод СХМ, 
птицефабрика, автоколонна 
1948 и предприятия, имею
щие автотранспорт: АПОГАТ,
ОСНИИП, трест Сибмонтажав- 
томатина, горгаз, МХПО 
«ТПК», меянолонна-30,
МСУ-42, автозаправочные
станции. Список будет по
полняться.

Общая сумма взносов —
800 тысяч рублей на 1989 
год. Средства надо было пе
речислить до 1 февраля на 
спецсчет горздравотдела, ко
торый заключит договор с 
филиалом Ангарского инсти
тута на разработку конкрет
ных задач. Пона ни одно 
предприятие не перечислило 
ни копейки.

Ежеквартально исполком, 
совет директоров города и
экологический штаб будут за
слушивать информацию тт. 
Прусакова В. М. и Козлова 
В. Ф. о ходе научно-исследо
вательских работ, о фактиче

ском состоянии заболевае
мости и намечаемых мерах.

Эта работа будет продол
жена и в 1990 году, и в 13-Я 
пятилетке.

Справедливо будет снижать 
доли финансирования с тех 
предприятий, которые будут 
активно работать над сокра
щением промеыбросов, и на
оборот.

В выступлениях и письмах 
ангарчан вносится предложе
ние штрафовать предприя
тия за превышения предель
но допустимых концентраций 
(ПДК), и эти деньги направлять 
в бюджет города.

Вопрос непростой. Требу
ется строго соблюдать суще
ствующие законы о горсове
те, о предприятии и об ох
ране природы. Наш исполком 
и комитет охраны природа 
изучат эту практику. А для 
начала принято вышеназван
ное решение о финансирова
нии предприятиями научных 
работ. I

В отчете Госкомстата СССР 
О развитии страны за 1988 
год наш город назван в чис
ле тех городов, где в связи 
с загрязнением атмосферно
го воздуха в основном по ви
не Минлеспрома СССР, Мин- 
химпрома СССР и некоторых 
других министерств (у нас в 
Ангарске это, конечно, объ- 
единенВе «Ангарскнефтеррг- 
синтез») сложилась напряжен
ная экологическая обстанов
ка».

Неприятно быть в числе та
ких городов. Тем более нам 
необходимо умножить усилия 
в борьбе за возрождение 
доброй трудовой славы Ан
гарска и хороших прежних 
оггзывоо о чистоте и благо
устройстве родного города, 
которому 31 мая 1991 года 
исполнится 40 лет.

Давайте же все вместе н 
этому празднику постараемся 
поработать с полной отдачей 
сил, способностей и знаний.
В этом городе жить нам, на
шим детям. Будем же насто
ящими хозяевами в своем го
роде, его патриотами!

А. НИКИФОРОВ, 
заместитель председате- 

л! горисполкома.

К В Е Т Е Р А Н А М  
С ЗАБОТОЙ И ВНИМАНИЕМ

ДВА ГОДА назад иа стройие избран совет 
Созданы четыре комиссии: жилмцио-бытовая, по аоенио- 
патриотчческому воспитанию молодежи, по рассмотрению 
жалоб и Предложений, по работе с участиииамн войны. Со
стоялась первая отчетно-выборная конференции совета. С 
доиладом выступил председатель В. А. Врюяин^ На стройке 
4600 пенсионеров, в том числе 1700 неработающих. Вете
ранов войны — 716 человек.

D  О ВСЕХ первичных кол- 
лактивах стройки созда

ны советы ветеранов. Посто
янно в поле зрения совета у 
железнодорожников (воз
главляет его Геннадий Гри
горьевич Нодвльмвн) 126 ве
теранов, 46. из которых про
должают работать.

Советом ветервиов РМЗ ру
ководит Серафим Игнатьевич 
Жмуров, жена его^Антоннна 
Михайловна _  заместитель, 
(пример того, как семействен
ность не помеха, а помощник 
в работе). Нуждающимся ока
зывалась посильная ломовць. 
Для детского интерната со
вет собрал 300 яииг, 29 ра
ботающих ветеранов награж
дены грамотами. Среди них 
Рудых Анатолий Анисимович 
(72 года), слесарь, проф
групорг. Слесарь Ефим Гри

горьевич Ерзенев (73 года), 
участник войны, активный об
щественник. Ветеран труда, 
заслуженный работник АУС 
Анна Николаевна Зарубина (70 
лет), инженер ООТиЗ, органи
зует соревнование.

Более 700 ветеранов войны 
и груда объединяет совет 
ЖКУ (председатель Ираида 
Ивановна Бойченко). Здесь 
организуются сборы средств 
в Фонд мира, ветераны высту
пают в школах, С ПТУ, рабочих 
коллективах. Выпускается
стенгазета «Ветеран».

Заметна работа совета ве
теранов СМУ-5. Внимание 
уделяют одиноким ветеранам: 
только в прошлом году по
правили свое здоровье в са
наториях и профилактории 20 
человек.

Но далеко не везде прояв

ляется активная роль советов 
ветеранов. Слабо они работа
ют в УСМ, УПП, управлении 
АУС, СПТУ-12. Могла бы зна
чительно лучше вестись рабо
та в СМУ-1 (Г. А. Зуев) иVСМУ-7 (Н. П. Ясиевич

Добросовестно относятся к 
порученному делу члены со
вета Андрей Михайлович При
бытков, Александр Иванович 
Колесников, Зинаида Георги
евна Лебедева, Никита Фео
фанович! Игнатенко, Юрий 
Алексеевич Чибирев, Нина 
Яковлевна Азанова, Владимир 
Никонович Шпанов, Иван Ива
нович Рыжов, Владимир Нико

лаевич Страшноа и другие.
Выступившие в прениях де

легаты конференции высказа
ли критические замечания и 
предложения по работе с ве
теранами на стройке.

— Кому, как не ветеранам, 
решать сложную проблему 
военно-патриотического воспи
тания молодежи. Благодарную 
аудиторию нашли они в 
СПТУ, особенно в 35-м, в шко
лах. 8 ветеранов провели 40 
встреч с молодыми. Приво
дя эти цифры, Андрей Ми
хайлович Прибытков, предсе
датель секции совета по ра
боте с молодежью, высказал 
мысль о необходимости ра
ботать и с родителями, порой 
воспитывать и их.

Его поддержал воин-интер
националист Сергей Вяткин, 
считающий воспитание допри- 

'  зывной молодежи делом от

ветственным и обязательным. 
А председатель районного 
совета ветеранов войны и 
труда Григорий Григорьевич 
Высоцкий заметил, что воп
рос воспитания молодежи в 
городе не решается так, как 
нужно.

Организация медицинского 
обслуживания волнует вете
ранов. Отвечая на подобные 
вопросы, заместитель началь
ника медсанчасти К. С. Кочма- 
рев рассказал, что будет де
латься на стройке для улуч
шения обслуживания ветере- 
нов.

Председателем 
теранов войны и 
стройни кноиь 
Брюхии,

В. А.

Л. МУТИ НА.

& к н и г о г р а д  „ВЫСШАЯ ШНОЛА“ ПРЕДЛАГАЕТ
Планам выпуска учебной 

литературы для системы 
профтехобразования иа 1990 
год решаются те новые зада
чи, которые поставлены пе
ред учебными заведениями 
февральским (1988 г.) Плену" 
мом ЦК КПСС и проводимой 
в стране реформой профес
сиональной школы.

Особое внимание при втом 
уделяется изданиям по но
вым перечням профессий, 
вновь вводимым учебным 
планам и программам для 
подготовки рабочих по наибо
лее прогрессивным професси
ям и специальностям.

Продолжается выпуск мето
дической литеретуры, литера
туры по профпедагогихе, об

мену опв1том работы и воспи
тательной тематике. Значи
тельно увеличивается ввпуся 
справочной литературам

Спешите оформить вред-
варитеяькый звиев иа нужную 
■ем книгу до И февраля.

О. ДЕГТЯРЬ, 
работник мага а иле еТи- 

А УР*
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ШКОЛЕ 20 ЛЕТ
Хорошо помню тот далекий 

день, когда робкий первоклас
сник, реареаая ленточку, по 
лучил символический ключ от 
новой школы № 37 и с напут
ствием директора, отличника 
народного образования Пити- 
римовой Елены Архиповны, 
вошел в свой первый класс.

Минуло 20 лет. Те несме- 
лые первоклассники стали 
зрелыми людьми, а сама шко
ла обрела свое лицо, возму
жала, окрепла,

Я люблю свою школу: ут
реннюю — шумную, с ребя
чьей разноголосицей, и вечер
нюю — опустевшую, притих
шую, а сейчас, в эти юбилей
ные дни, — и гордую.

Да, ей есть чем гордиться. 
За 20 лет школа выпустила в 
большую жизнь 1290 граждан 
которые учатся и работают и 
в Ангарске, и в самых разных 
городах страны.

Школа гордится своими по
бедами на городских олимпи
адах. В прошлом году учащи 
еся взяли призовые места по 
биологии, химии, физике, ма
тематике. Беляевский Сережа, 
ученик 9«а» класса, занял пер
вое место по химии и участ
вовал в областной олимпиаде

Вырастила школа и своих 
чемпионов. Михаил Татаринов 
— хоккеист, играет в высшей 
лиге. Лупанов Евгений — мас
тер спорта по лыжам. Оля

Свяженцева — мастер спорта 
по спортивной гимнастике. 
Семь учащихся имеют первый 
спортивный разряд. Евреино- 
ва Лена и Якимова Ира— чле
ны сборной города по баскет
болу. В прошлом учебн9 м го
ду в эстафете в день бегуна 
наша команда заняла 3-е мес
то по району, а в соревнова
нии -«Богатыри России» — 1-е 
место по городу.

Школа помнит своих «зо-_ 
лотых» медалистов: Михееву
Лилию, Леонтьеву Ирину, Те- 
лежкину Ирину, Перевозчико
ва* Сергея, Тимонину Ирину и 
других.

М ногие юноши пош(ли по 
военной стезе. Стали кадро
выми офицерами. Есть среди 
наших выпускников летчики: 
Брюханов Сергей, Ильин Иван, 
Шмидт Юрий, Шамбаев Ми
хаил, Большедворский Сергей,

Селянкин Михаил, в войсках 
МВД служит Атаманов Алек
сандр.

Ныне педагогический кол- 
лектив делает немало по де- 
макратизации школы под ру
ководством Тамары Григорье
вны Поповой, отличника прос
вещения, старшего учителя. В 
нем творчески трудятся с ос
нования школы отличник на
родного образования О. X. 
Сухарева (секретарь партор
ганизации), Г. П. Сливко, А. М. 
Колосова, 3. Н. Лузина — учи
теля начальных классов; В. С. 
Конников —  военрук школы.

Тепло прошел 4 февраля ве
чер встречи выпускников и 
преподавателей школы, было 
много гостей, много радост
ных встреч и воспоминаний.

Т. СТРАХОВА, 
преподаватель начальных 

классов.

В „РОДИНЕ" 
ЗРИТЕЛЯ

*\v»\

ЖДУТ
I

ПОДУМАЕМ О КУЛЬТУРЕ
Хочу поделиться мыслями о 

развитии искусства в нашем 
городе. С одной стороны, мо
жно твердо сказать, что в Ан
гарска есть возможности для 
духовного и творческого раз
вития населения — это музы
кальные и художественные 
школы, Д К и клубы и т.д.

С другой же стороны, наме
тилась тенденция на снижение 
количества спектаклей, выста
вок, концертов.

Кажется, поубавил свой ре
пертуар и народный театр 
«Чудак», все реже увидишь со 
сцены их резерв — детскую 
агитбригаду «Синяя птица».

Нет необходимости разъяс
нять, какой огромной силой 
воздействия на людей облада
ет музыка. Для встречи с му
зыкой, как и много лет назад, 
в ДК нефтехимиков постоян
но проходят концерты Иркут
ского симфонического ор
кестра. И как приятно видеть, 
когда на такие концерты при
ходят родители, бабушки с де
тьми и внуками, юноши и де
вушки. Но, к сожалению, за

лы неполны, и непонятно по
чему. Если пугает кого-то от
сутствие музыкального обра
зования, то это напрасно. Ми
нимум знаний для восприятия 
музыки популярно передают 
музыковеды перед концерн 
том. Поэтому приходите, от
дыхайте в мире прекрасного.

Для нашего музыкального 
воспитания в музыкальной 
школе № 3 Ю го-Западного 
района открылся концертный 
зал. Это было приятное зре
лище — в красиво убранном 
зале собрались любители му
зыки, школьники, преподава
тели и учащиеся музыкальных 
шнол. После коротких речей 
камерный оркестр Иркутской 
филармонии исполнил произ
ведения Моцарта, Дворжака, 
Шостаковича, Свиридова и др.

Хочу коснуться и такого ва
жного вида исскуства, как жи
вопись. В городе сформиро- 
валась целая плеяда художни
ков, как профессионалов, так 
и любителей. Среди них Не- 
упокоев Г. К., Кусс А. К., Пе
тухов Д. В., Козьмии Н. И.,

•  Фант для р«»мышл»ния

СЛУЧАЙ 

ИЗ ЖИЗНИ 

СТУДЕНТА

Привычную тишину ангар
ского вокзала нарушил шум 
подошедшей электрички. Тот
час по туннелю зазвучал то
пот ног. Первыми финиширо
вали студенты, и последний ав
тобус скрылся за поворотом.

А тем временем на привок
зальную площадь вливались 
новые студенческие массы. 
Толпа возросла до угрожаю 
щих размеров. И поэтому, 
когда появился автобус, на не
го ринулись со всех сторон, 
ломая двери и отпихивая ба
буль.

Простому пассажиру, по
павшему внутрь автобуса, от

крылась такая картина: на пе
реднем сиденье, над кото
рым красовалась таблична 
«Места для пассажиров с де
тьми и инвалидов», по-барски 
раскинув полы шикарной дуб
ленки и обняв дипломат из 
крокодиловой кожи, гордо 
восседал детина юношеского 
возраста. Табличка его не 
смущала. Не смущало и то, 
что над самым его ухом 
хрипел под навалившейся тя
жестью какой-то дед-ветеран.

Наш студент следил за 
мелькавшими пейзажами за 
окном. Но строгий голос, тре
бовавший биттеты на провер
ку, вернул его из сладких 
грез в суровую действитель* 
ность. Поэтому его взгляд 
стал вполне осмысленным, а 
поза напряженной. М ожно 
было легко догадаться, что 
билета у него не было.

Пришлось ему занять мес
то в другом автобусе с замет
ной вывеской «Народный кона

Козлов Г Ф., Дружинин В. Н. 
и много других, которые вне
сли большой вклад в оформ
ление города. Но мы мало 
знаем о них, потому что не
где познакомиться с их рабо
тами.

Положительно, что теперь 
художники периодически вы
ставляют свои произведения в 
кинотеатре «Родина», ДК «Со
временник», ДК «Зодчий», да
же на площади им. В. И. Ле
нина, на проводах русской зи
мы. Появилась возможность 
купить понравившеся картины 
на организуемых выставках- 
продажах. Но этого недоста
точно. Художественный фонд, 
что на улице Файзулина, пред
ставляет элементарную мас
терскую, где составлены шта
белями картины, в субботу и 
воскресенье он не работает.

Пора уже иметь в городе 
выставочный зал, а в перспек
тиве — Дом искусств, где бы 
можно было сконцентриро
вать все лучшее из работ ху
дожников, произведения ску
льптуры, Г. КИРДЗЮ К.

троль». Лишь поздно вечером 
уДалось студенту вырваться 
от народных контролеров. 
Чертыхаясь в темноте, он 
устало поплелся домой, что
бы лечь спать, а назавтра по
вторить все сначала.

А. ИСАЕВ, 
«гудеит.

СПРАШИВАЛИ —  
ОТВЕЧАЕМ

Когда будет запрещен сплав 
леса ' по рака Китой?

Н. ШАРОВ, ПОНОМАРЕ
ВА, ПЕРЕГУДА, ОВЧИН.
НИКОВЫ.

Заместитель генерального 
директора объединения «Ки- 
тойлес» Н. Ф. Вдовин отвеча
ет: «На основании постанов
ления Совета Министров 
РСФСР от 25 сентября 1987 г. 
сплав по реке Китой прекра
тится в 1990 году».

Кинотеатр — традиционное 
место общения с киноискусст
вом. Здесь изо дня в день 
происходит встреча зрителя с 
фильмом. На решение челове
ка пойти в кино наряду с вы
бором интересного филь- 

,ма оказывают влияние к 
такие факторы, как месторас
положение кинотеатра, его 
комфортабельность, возмож
ность интересно ' провести в 
нем время до сеанса.

Я полагаю, что все эти воз
можности в кинотеатре «Ро
дина» есть. Кинотеатр — са
мый большой по вместимости 
и размерам, современный и 
красивый.

Это единственный кинотеатр 
в городе, где перед началом 
вечерних сеансов зрителей 
встречает оркестр «Экран». 
В фойе постоянно организу
ются выставки художников. 
Есть уютный коктейль-бар, ра
ботники которого предлагают 
фирменные коктейли и моро
женое. Имеются игровые ав
томаты, возле которых всегда 
много желающих.

Хотелось бы, чтобы более 
красочно были оформлены 
название и фасад кинотеатра.

И. АНКУДИНОВ.

ЗОЛОТОЙ ВЕК ПУБЛИЦИСТИКИ
Меняется характер чтения наших читателей в эпоху пере- 

стройки. Историю стремятся изучать в документах, В. И. Ла
нина в подлиннике, материалы съеадов в стенографических 
отчетах. Возник огромный интерес к «белым пятнам» нашей 
истории, ощутима тяга к публикациям, посвященным про
блемам перестройки.

В печати появились новые имена публицистов, благодаря 
которым сегодняшний день многие называют «золотым ве
ком публицистики». Большим спросом у читателей пользу* 
ются статьи Ю. Карякина, Н« Шмелева, Ю. Чериичечко, А, 
Нуйкнна, Г. Попова.

На очередном заседании клуба «Литературный диалог», 
которое состоится 15 февраля в 11 часов в центральном 
библиотеке (17-й микрорайон, дом 4), речь пойдет о публи
кациях Д. Волкогоноаа, Ф. Бурлацкого, о драматургии М. 
Шатрова. Эту тему предложили семи читатели, участники 
клуба. Н, ЗАХАРОВА, директор ЦВС.

♦  ИЗ ЗАЛА СУДА

В О Л Ь Г О Т Н О  ВЫПИВОХАМ
Очень хотелось в тот день 

выпить Андрею Марнничу, ра
ботнику участка № 5 СМУ 
треста АНХРС. Отправляясь 
утром на работу, он прихва
тил с собой бутылку водки. 
Спокойно прошел через вах* 
ту АТПР, где никто не прове
ряет, что несут.

Вместе со своим другом 
Лыпкань решили распить 
спиртное на рабочем месте. 
Нашелся и «повод». Накану
не у Маринича из раздевалки 
неизвестными лицами были 
похищены вещи.

С 14 часов до 15.30, в ра
бочее время, Маринич и 
Лыпкань распивали спиртное, 
вели неторопливый разговор о 
житье-бытье, благо, никто не 
тревожил: бригадир и мветар 
заняты своим делом.

Около 16^ги они увидели 
идущих в раздевалку практи
кантов из СПТУ-36, учащихся 
Федорова и Агапова, реши
ли «разобраться» с ними, по
лагая, что вто они похитили 
вещи.

Объяснения ребят не же
лали слушать^. Бил Лыпкань. 
Свидетелем избиения был

Чеботнягин, который спокой
но ушел в сауну.

При рассмотрении данного 
дела в суде прежде всего 
возник вопрос: почему стало 
возможным совершение пре
ступления на территории 
предприятия в рабочее вре
мя? Конечно, причина в сла
бой дисциплине и слабой во
спитательной работе админи
страции и общественных фор
мирований СУ-5 СМУ треста 
АНХРС.

Видимо, нужно напомнить 
любителям спиртного, что в 
соответствии с Указом от 16 
мая 1985 года об усилении 
борьбы с пьянством распитие 
спиртных ивпитков на произ
водстве (на рабочих местах, 
в помещениях и на террито
рии предприятия, учрежде
ний, организаций) или пре
бывание на работе в нетрез
вом состоянии влечет нало
жение административного 
взыскания, штрафа в размере 
от 30 до 50 рублей.

Администрация По согласо*

ванию с проф комом может 
лишить такого нарушителя 
полностью или частично пре
мии (месячной, квартальной и 
т. д.), вознаграждений по 
итогам годовой работы, льго
тных путевок в дома отдыха и 
санатории или может быть 
перенесена очередность на 
получение жилой площади.

За появление на работа в 
нетрезвом состоянии Маринич 
и Лыпкань наказаны в дис
циплинарном порядке. Лише
ны премии месячной, ивер- 
тальной, годовой. Недополу
чат они к своей зарплате 
около 450 _  500 рублей. Од
нако их поведение не было 
предметом разбирательства 
на комиссии по борьбе с 
пьянством. Со дня прввонару. 
шения до дня рассмотрения 
дела в суда прошел месяц, а 
материал все еще не был 
рес смотрен, что свидетель
ствует о неоперативности в 
работе комиссии.

3. ПОЛЯКОВА,
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ршпош аойим и труда пред- 
вриатнй и организаций Юго- 
Западного района 

24 февраля в 19.00 в вала 
заседаний Ю го-Западного 
райисполкома состоится от
четно - перввыборноа собрл- 

совета ветеранов района. 
Совет ветеранов.

приглашает дк «современника

17 февраля — ночной клуб. В программе: выступление 
рок-групп города, танцевальная программа дисионлуба «Ку
рьер», видеофильмы. Работают бары, Начало в 23.00. К 
окончанию вечера заказан автобус. Билете в кабинете № 7.
Тел.: 4-50-84.

с п п а $ 1ш
/  о б ъ я в л е н и я

С 20 февраля 1989 года при 
вкспериментальной лаборатории
фабрики ремонта н пошива оде
жды открываются 3-месячные 
курсы моделирования, конструи
рования и изготовления легкого 
платья.

Занятия проводят внсоиоива* 
лифицированные специалисты, 
художник - модельер, конструк
тор легкого платья.

Оплата за обучение 10 рублей 
в месяц. Обращаться по тел.: 
6-83-01.

Прием посетителей в общест
венной приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма* в чет
верг, 16 февраля, будет вести 
Демина Галина Федоровна с 14 
до 18 часов.

Кооператив «Планета» нужда
ется в услугах квалифицирован
ных преподавателей по про
граммам высшей и средней 
школы для проведения консуль
таций и репетиторских услуг. 
Обращаться по адресу: ул.
Горького, 18, в0 вторник, среду, 
четверг, с 19 до 20 часов. Справ
ки по телефону: 3*48-21 (после 
20 часов).

ИркутскНИИхиммаш (Ангарское 
отделение) объвялвет конкурс 
на замещение вакантной долж
ности заведующего научно-иссле
довательским и конструкторским 
отделом по разработке обору
дования для катализаторных 
производств. Специальность ин
женер-механик. Обращаться по 
тел.: 7-50-39.

Объявляется набор курсантов 
в Барнаульскую специальную 
школу МВД СССР. Школа гото
вит сотрудников для исправи- 
тельно - трудовых учреждений. 
В школу принимаются лица муж
ского пола в возрасте до 30 лет, 
члены КПСС и ВЛКСМ, положи
тельно характеризующиеся по 
месту работы, имеющие среднее 
образование, отслужившие дейст
вительную военную службу и 
годные nq состоянию здоровья 
к службе в МВД. Срок обучения 
2 года. Вступительные экзамены 
по русскому языку и литературе 
(сочинение), истории СССР (уст
но).

За справками обращаться по
телефону: 9*84-03.

Учреждение УВД Иркутского 
облисполкома реализует матра
цы ватные, подушки ватные, ру
кавицы - верхонки, рукавицы ват
ные. Тел.: 9-84-24.

ДЕТИ, ДЛЯ ВАС!
19 февралв, ДК «Совр 
Начало в 14ДЮ.

I
20 феврале, Д К нефтевимиш 
Начало в 11.00, в «ЛЮ.

21 феврале, ДК «Строитель.
Начало в 11.00, в 13.00.

Ц И Р К

Л И Л И П У Т О В
Коллективные

часов.
заявни по тел.8 5*50-61, ежедневно с 9 до 12

В соответствии с решением исполнительного комитета 
№ 18 от 16.01.89 г. отдел знешнееиономических связей 
ГлавПЭУ облисполкома преобразован в хозрасчетный отдел 
внешнеенономичесиих связей яри облисполкоме и переведен 
на самофинансировании и валютную самоокупаемость (да
лее «Отдел ВЭСе).

Отдел ВЭС совдам дня оказания практических услуг пред
приятиям и организациям в области внешиееиоиомической 
деятельности, в т. ч.|

осуществление эиспертио-,импоргиыя и товарообменных 
операций!

посредническая деятельность при проведении коммерче
ских сделок;

поиск зарубежных партнеров ко  заявив предприятия; 
предоставление консультаций и информации внешнееио- 

номичесиого характера;
поиск рынков сбита новых виспортиых товаров по пред

ложению предприятия;
разработка и проведение рекламных мероприятий; 
организация специализированных выставок; 
используя валютные средства предприятий, производит 

закупку товаров и оборудования.
В случае заинтересованности вашего предприятия в раз

витии внешнввкономичесник связей просим обращаться по 
адресу: г. Иркутск, сквер Кирова, Дом Советов, хозрасчет
ный отдел внешневиономичесиих связей при облисполкоме, 
телефоны: 24-60*25, 24-28-65.

Го воденев плановав комиссии.

Лауреаты международного 
и всесоюзного конкурсов ан
самбль «Самоцветы» (г. Мос
ква) впервые в Ангарске бу
дет выступать на сцене ДК 
«Современник» 25 и 26 фев
раля.

Начало концертов в 15, 18, 
21 час.

Билеты в насев ДК «Соере*
мениин».

18 февраля 1989 г. в 14 часов 
в большом зале Д К «Современ
ник» проводится отчетное собра
ние членов автонооператива 
«Сигнал». Явка строго обязатель
на. (354)

Кооператив «Отдых» организу
ет поездки на концерт москов
ской рок-группы «Бригада С» с 
18 по 23 февраля. Обращаться в 
ДК «Энергетик», тел.: 2-25*90.

Нашедшего водительское удостове
рение и техталон на имя Красильни
кова Виктора Иннокентьевича прошу 
сообщить аа вознаграждение. Тел.: 
4-88-20. <Э01 )а

У Т Е Р И

Утерянные водительское, удостовере
ние № 289408, талон предупрежден в А 
М 480409 на имя Артемова Юрия Ива. 
в ставя а считать недействительными,

1*48)]
Ф
Утерянную трудовую книжку на имя 

Семеновой Татьяна Марковен пчнеать 
недействительное, 6844),

©
Утерянную трудовую книжку ва 

имя ГсгрдеЯчужа Виталия Николаевича 
сгчитать недействительной. (BM)

© ___
Утерянные водитель схоа удостовере

ние серии АВВ Я. 230706 ва имя 
Строганова В, Аа в талое предупрежу 
деннй АВИ М 768768 считать недей-

(Эв2).

НОМЕРА Т6Л1ФОНОВ АНГАРСКОГО ГК ВЛКСМ Отдел комсомольских
организаций 2-22-69

Первый секретарь 2-21-56 Зав. отделом рабочей молодежи 2-21-22
Второй секретарь 2-21-57 Зав. отделом спортивной и обо
Сенратарь, зав. отделом ронно-массовой работы 2-21-22
учащейся молодежи 2-30-83 Отдел учащейся молодежи 2-21-53
Зав. отделом комсомольских Сектор учета членов ВЛКСМ 2-39-15
организаций 2-22-95 Бухгалтерия 2-23-62.

г к и н о ^
■РОДИНА* — На следующее утро. 

11, Прнняючения Одиссея, 14. 16. 18, 
20 (удл.).

«НИР» — Роико я его братья (2
серяя дети до 16 лет не допускают- 
на). U. 14. 17. J0,

«ПОВВДА» — Узник вамка Иф (2 
оеряя). 10, II. 16, 18-30, 20-ВО,

«ГРЕНАДА* — Фяншст — Ясный
Сокол, 10, 13, 14, Дандш по проввк-
щу «Кроиодил*. 16, 17-40 (удл,).
1Й-80, 81*40'

«КОМвОМОЛЙЦ» — Это случилось

в милиция  ̂ 16, 18, 20 (удл,), Ваня я
крожодил. 14,

«ОКТЯБРЬ* — Двойкой валкая (2 
серии), 13, 16, 19-30,

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* -  Дос
пехи бога. 18, 17, 19,

ДК «ЛЕСНИК* — Ассоциация зло
умышленников (двтв до 16 лет не 
допускаются). 18, 20.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Потерпев
шие претеивнй не имеют 16 17, 19,

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Кинг Konr 
жив, 18, 17, Фавориты Луны. 19,

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч* — Иро- 
исшествие в Утииооаерсие, 10, 12,
14, 16. 18. 20, 21-80.

Зал «Восход* — Лентяй (7 серии), 
17, 19».40, Вралаш, 9-40, 18-ЙО. 18.

ИРКУТСКГИДРОМ1Т
СООБЩАЕТ

8 февраля в района сангород- 
ка превышение по двуокиси азо
та в 17 часов составило 1,9 ПДК, 
■ 19 часов — 1,1 ПДК. Наблюда
лось превышение по двуокиси 
азота в 1,6 ПДК в 4-м посалка, 
по улица Московской и по ули
ца Ворошилова.

9 февраля ■ 4-м поселив в 13 
часов, превышении ПДК по дву
окиси азота — в 1,6 раза, а 
19 часов   1,2 раза.

В 8-м миирорайонв в 7 часов 
утра наблюдалось превышении 
ПДК по фенолу в 1,2 раза.

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ
УВД Ангарского гориспол

кома устанавливает местона
хождение гр-на Акбарова Гур- 
бана Гурбанали оглы, 1962 го 
да рождения, который 12 фев
раля 1989 года уехал на авто
машине BA3-2103 желтого 
цввта, гос. № 64-08 ИР. Кто 
видал вго 12 февраля после 
20 часов до 01 часа 
13.02.89 года, просим сооб
щить по телефонам: 02;
4-15-20; 2-31-02.

Занятия университета правовая 
знаний (фаиультет народных за
седателей Юго-Западного рай* 
нарсуда г. Ангарска) постоянно 
проводятся в кабинете № 3 в 
здании суда каждый четвертей 
понедельник месяца в 18.30.

Вниманию ветеранов!
Горисполком доводит до 

дения населения, что в период о 
10 февраля по 10 марта с. г, в 
районах города организовав 
прием для постен овин на учет 
всех граждан, награхзденных ор
денами и медалями СССР за 
самоотверженный труд и безуп* 
речную воинскую службу в ты
лу в годы Великой Отечествен* 
ной войны.

Награжденным орденами или 
любой из медалей: «За отвагу», 
«За боевые заслуги», медалью 
Ушакова, Нахимова, «За трудо
вую доблесть», «За трудовое от
личие», за оборону городов 
Ленинграда, М осква, Одесса, 
Севастополя, Сталинграда, Кие
ва, Кавказа, Советского Запо” 
лярья, «За победу над Герма
нией в Великой Отечественной 
войне 1941—45 гг.», «За победу 
над Японией», «За доблестный 
труд в Великой Отечественной 
войне 1941—45 гг.» необходимо 
предоставить орденскую книжиу 
или удостоверение к медали, 
паспорт.

Прием будет проводитьсв рай
онными советами ветеранов.

В Центральном районе по ад
ресу: 59-й квартал, дом 2 (го
родской совет ветеранов] по 
вторникам, средам, пятницам, с 
14 до 18 часов.

В Юго-Западном районе в зда
нии райисполкома, в 12-м мик
рорайоне, по понедельникам* 
средам, пятницам, с 14 до 18 нв- 
сов.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

ПЛЕНЯЕМ
8-комнатную полу блату LTFp ценную

квартиру (47 кв. ■) в п, Кувтуне на 
жилплощадь в Ангарске, Иркутске, 
Тел.: 8-39-68. *996),

©
S-комнатную квартиру (41 ив, и,

1-й »таж) на 2. в 1-комнатную  ̂ Ад* 
рео: 27-8-8, тел.1 6.68.96,

©
3-комнатную квартиру в квартале 

А (84 кв. К' телефон) на две 1- 
комнатные в Юго-Западном районе. 
Тел.: 4-68-77. 088)

©
2-комнатную квартиру Q27 кв. ■, 1-ft- 

этаж) в Ту луне на равноценную илв 
1-комнатную в Ангарске. Адрес: Ан.
гарск-6, уя. Мальтннская, 8

Р88),
©

2-комнатную благоустроенную квар
тиру в Ангарске (2-й этаж, 6-й мр.н) 
на 2-комнатную в Саинске. Адрес: 22 
мр-н-1-126 (после 19 часов), илв ва- 
явск, 1.69-816. |Ш).

©
2-комнатную квартиру улучшенной 

планировки (30 кв. н, 4-й »таж) в 
1 -комнатную (17 кв. н, 1-й этаж) ва 
3-комнатную, Адрес: 84-18-74 (после 
18 часов), Р*06)

©
1-комнатную квартиру в 10-* мр-не 

в Ангарске в 2-комнатную с приуса. 
дебным участков и надворными по. 
стройками в поселке Квчуг ва 2- 
или 3-комнатную квартвру в Ангар
ске Тел, в Ангарске: 9-88.13,

AND.

I . V - . i  » » r « /  •  *
I '  ̂r * f  $  Jl » M

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 661830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; зкоиомичесний 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдеи культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-10-68.

Коллектив городского уала свяая 
скорбит по поводу смерти старей
шего работника, ветерана труда 

ЭАВГДСКОИ

и выражает соболевнованне род
ным в блиаккм покойной.

Коллектив орса строителей глу. 
боко скорбит во поводу смерти 
одного на старейших работников 

ИВАНОВОЙ  
Амолмиарни Ивановны 

в выражает всхреинее соболезно
вание родным я блиаккм покой, 
ной

Коллектив Авгарсхого участка 
СУ «ВЭМИ» глубоко скорбит по 
поводу трагвчесвой гвбели лучшей 
работницы участка

ПВЧВРКВНОИ

в выражает вокреннее 
вавке родным к бл« 
ной.

Коллектив Ангарского предприя
тия промышленного хелеаводороше
но го транспорта скорбит по поео. 
ду смерти старейшего работника 
предприятия, члена КПСС с 1948 
года, участиккв войны с Японией

яквмовекого
М наила Павловича

и выражает соболевнованне семье 
и родственникам покойного.

НС 140М
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